

# NUEVO CENTRO DE OPERACIONES ESPECIALES

Coronel

VICTOR HUGO FERREIRA ABELLA

Oficial Policía Nacional

Debido a la problemática socioeconómica y del incremento de la delincuencia organizada que azota actualmente al país, a finales del año de 1983 nació la necesidad de crear un centro de preparación técnico-científico para personal, que debidamente seleccionado, conociera y aplicara todos los conocimientos respecto a la materia de operaciones especiales, con el único propósito de disminuir y actuar al mismo tiempo en situaciones específicas y complejas como son de las que nacen y se crean del delito común organizado.

Partiendo de lo anterior, el Señor Director General de la Policía Nacional VICTOR ALBERTO DELGADO MALLARINO, asignó y confió la misión a la Escuela de Suboficiales de la Policía Nacional, GONZALO JIMENEZ DE QUESADA, con el fin de crear y organizar un Centro Especial para que el objetivo expuesto anteriormente se cumpla.

A partir de mediados del año 1984, se creó un Comité de Oficiales, quienes se lanzaron a la tarea de organizar acciones que tendieran a conformar un verdadero centro de adiestramiento y entrenamiento no solamente en la parte material y operativa sino con una doctrina propia de acorde a la situación.

En cumplimiento de la misión se inició el diseño y la construcción de las obras materiales, así como la estructuración del currículo con base en las necesidades sentidas de la sociedad colombiana y en la filosofía, misión y principios institucionales.

Para el efecto, del sistema Operativo Policial, se extrajeron los problemas que más preocupaban a la sociedad colombiana y sus gobernantes: Secuestros, terrorismo y subversión. Para combatir este cáncer que ataca a Colombia, se indagó la experiencia de otros países que han logrado superar con éxito algunos de estos problemas presentados. Surgió allí la necesidad de ejecutar operaciones de inteligencia las cuales sumadas a las de registro, allanamiento y ocupación de áreas debidamente coordinadas y con elementos materiales adecuados permitieran conformar el plan de estudios correspondientes.



“El Centro de Operaciones Especiales, cuenta con verdaderos equipos y materiales con los cuales el alumno contará para estar perfectamente preparado”.

La selección de los alumnos requiere un estudio especial en el cual se contemplen las características de personalidad, aptitudes, habilidad mental y destreza física necesarios para soportar un entrenamiento intensivo y de la complejidad propia de la misión.

El objetivo del Curso es la especialización profesional en operaciones urbanas en donde se cumple un proceso de integración, es especialización, compromiso y proyección basado en principios de ética, justicia y técnica, para la cual se han diseñado programas de materias tales como: modalidades delictivas, procedimientos especiales, técnicas de combate urbano, métodos de penetración, preparación física, defensa personal, empleo de armas, explosivos, comunicaciones y quizás lo más importante: fundamentos jurídicos, doctrina y operaciones psicológicas.



"A comienzos del mes de enero del presente año, se integraron los Oficiales y Suboficiales de las Fuerzas Armadas logrando una alta preparación técnica, integración y compañerismo".

Este entrenamiento permite posteriormente conformar grupos de expertos en comunicaciones, armas largas, armas cortas, explosivos y defensa personal.

A partir del mes de noviembre de 1984 el C.O.E., realizó un Curso de experimentación y prueba con 20 Oficiales de la Policía Nacional, su éxito demostró que con esfuerzo, dedicación absoluta y voluntad, empleados por personas que planearon, organizaron, dirigieron y ejecutaron las obras materiales como los programas de instrucción, obtuvieron con plena satisfacción los frutos esperados

En el mes de enero del presente año, se inició el proceso de integración de Oficiales y Suboficiales de las Fuerzas Armadas. Es así como hoy vemos desfilar por los predios de la Es-



**“Es un gran honor aportar a todos nuestros compañeros de las Fuerzas Militares, un grado de preparación, esta clase de instrucción a la vez que entendemos cada día más la grandeza de nuestra misión como Fuerzas Armadas”.**

cuela GONZALO JIMENEZ DE QUESADA en dirección hacia el Centro de Operaciones Especiales, los uniformes verdes, negros y azules de nuestros hermanos Militares, quienes se unen a nosotros para buscar un objetivo común.

Nuestras Fuerzas Armadas estarán preparadas totalmente en lo cognocitivo, sicomotor y afectivo para lograr en un futuro luchar conjuntamente contra un enemigo común: la delincuencia organizada.

Hoy demostramos como proceso de integración, que la misión se está cumpliendo con éxito, observamos la alegría y la satisfacción de trabajar unidos en la lucha por conseguir una Colombia mejor. Nos unen valores personales e institucionales, nos orienta la misma filosofía y hemos logrado construir y abrir el mismo camino.

CIENT MIL MILLONES DE PESOS  
en Ahorros UPAC, Cédulas Hipotecarias  
y de Capitalización, con mas de  
500000 ahorradores, demuestran  
el grado de confianza que el  
BANCO CENTRAL HIPOTECARIO  
inspira a lo largo y ancho de Colombia.  
Y además que somos una empresa  
que sirve de apoyo para que miles  
de familias colombianas construyan  
con firmeza y seguridad un futuro feliz.



**BANCO CENTRAL HIPOTECARIO**  
Donde está su futuro

**\$100.000 millones.**